

Réunion d'information publique



La colocation seniors, c'est une **solution d'hébergement alternative** aux EHPAD et aux maisons de retraite classiques, qui fait la joie des personnes âgées qui ne peuvent plus ou ne veulent plus vivre seules.

Au coeur de Roudouallec, **la colocation seniors Ker Isole**, conçue pour nos aînés souffrant de **la maladie d'Alzheimer ou de troubles cognitifs apparentés**, a été reprise en gestion par **CetteFamille** depuis le 1er septembre 2022. **8 colocataires** habitent actuellement cette colocation, dont l'implantation a permis la création de **7 emplois à temps plein**.

M. Paul Cozic, Maire de Roudouallec, et CetteFamille ont le plaisir de vous convier à une réunion publique afin de vous présenter la colocations seniors de Roudouallec, et de pouvoir répondre à toutes vos questions. (**Le cas échéant** : Il sera possible de visiter la maison, à suite de la réunion publique).

Nous vous donnons rendez-vous :

Mardi 25 avril à 17h30

Place Pierre-Le-Guen

56110 Roudouallec

Pour y participer,
inscrivez-vous !

